



## 地域全体で農業を守りゆく

南越前町農業者大会 2月16日



町では、地域農業の維持発展のために、南条文化会館で南越前町農業者大会を今年度初めて開催しました。町内の農業に関心のある方、約170名が参加し、講演や事例発表を熱心に聞き、後継者不足の課題など地域農業維持の重要性を感じていました。

## 地域子ども会活動でにぎわう

今庄地区子ども会育成連絡協議会「アイシングクッキー教室」2月24日



今庄住民センターでアイシングクッキー教室が開催されました。約50名の参加者は、講師の西岡晴香先生から教わりながら真剣な表情で思い思いにデコレーションし、個性溢れる色鮮やかなクッキーが完成すると、嬉しそうに感想を伝え合っていました。

## 川をきれいにし生き物を大事にする心を育む

河野小学校サクラマスの稚魚放流 3月6日



河野小学校6年生が中心になって大切に育て、観察し、見守ってきたサクラマスの稚魚約200匹を児童14名が河野川落合橋近くで放流しました。児童は誓いの言葉で、沢山の生き物が河野川で生きられるよう川を大切に守っていくことを誓いました。

## 古典立華を伝承し続ける

上野古典立華伝承展 2月23日、24日



上野華道奨励会は、現代生け花の源流とされる立華の古典技法を江戸時代から今も受け継ぎ、南条文化会館で古典立華伝承展を開催しました。昨年は、大雪の影響で開催できなかったため、この日を楽しみに町内外から沢山の皆さまが訪れました。

## 小学生の頃から憧れていた自衛官に

自衛隊入隊予定者激励会 2月26日



今春、陸上自衛隊に入隊される谷崎大将さん（上野）の激励会が町長室で行われました。岩倉町長をはじめ自衛隊福井地方協力本部の三浦眞治副本部長らから激励を受けた谷崎さんは、「仲間と精いっぱい頑張ります」と意気込みました。

## まちの5年先・10年先について考える

南越前町まちづくり大会 3月10日



南条文化会館で、まちづくり大会が開催されました。講演会では、地域課題を分析し事業の効率化を図る必要性が、事例発表では、できることから一步一步積み重ねることの大切さが伝えられ、その後の意見交換で理解を深め合っていました。